

## 地盤品質判定士通信 No.34

地盤品質判定士，地盤品質判定士補，ならびに判定士協議会関係者の皆様へ

平成 27 年 11 月 12 日(木)18:00～20:00 に，札幌弁護士会館において，平成 27 年度札幌弁護士会研修（地盤）が開催され，講師として地盤品質判定士協議会の中村裕昭事務局長が講演しました。同研修会には札幌在住の地盤品質判定士 5 名が参加し，研修会に先立つ 15:30～17:30 には同判定士 5 名と中村事務局長とで情報交換会を行いました。

同研修会及び情報交換会に参加した地盤品質判定士の木本智久氏から，メールを戴きましたが貴重なご意見ですので，ご本人の承諾の上，判定士通信としてお届けします。

なお，地盤品質判定士通信は，関係者の情報交換の場です。地盤品質判定士の方々からの寄稿を歓迎致します。

2015 年 11 月 16 日(月)  
地盤品質判定士協議会 事務局

### 札幌在住地盤品質判定士情報交換会・札幌弁護士会地盤研修会に参加して

昨日(H27.11.12)は，大変貴重な機会を設けて頂きありがとうございます。大変勉強になりました。

今後は，地盤品質判定士の理念に沿った技術者を育成する機会を設けていただくことを，個人的に希望します。

私自身，地盤に関する基本的な素養をもった技術者が宅地地盤を判定する能力（宅地の盛土地盤，がけ地の判定等）を身につける機会（講習会，判定基準等の整備）が必要と感じております。

一方，昨日の情報交換会でのお話を伺い，今後判定士の活躍の場が広がるためには，宅地地盤に関するエンドユーザーの潜在的なニーズに応える仕事づくりの必要性を認識しました。

（具体的には，ニーズの掘り起こし，依頼のとりまとめ，調査会社や技術者とのマッチング等でしょうか）

現在，色々と試行錯誤され，ご苦労されているとのことですが，一技術者として，宅地地盤の品質確保は重要な課題と考えておりますので，判定士が広く普及することを期待致します。

2015 年 11 月 13 日  
地盤品質判定士 木本 智久  
〔技術士(建設部門：土質及び基礎)，札幌市，39 歳〕